

Prof. Dr. Martin Stellpflug

Professur für Gesundheitsrecht und Ethik

Berufliche Tätigkeit und Ausbildung

- seit 2015 Schriftleiter (zusammen mit Ch. Katzenmeier) der Zeitschrift Medizinrecht
- seit 2013 Professur für Gesundheitsrecht und Ethik an der Psychologischen Hochschule Berlin
- seit 2008 Mediator
- seit 2005 Fachanwalt für Medizinrecht
- seit 2001 Fachanwalt für Sozialrecht
- seit 2001 Partner der Sozietät D+B Rechtsanwälte, Berlin
- seit 1997 zugelassen als Rechtsanwalt in der Bundesrepublik Deutschland
- 1987-1993 Studium an den Universitäten Marburg/Lahn, Canterbury, London und Freiburg/Br.
Master of Arts in "Medical Law and Ethics", King's College, London
- Justiziar der Bundespsychotherapeutenkammer
- Mitglied der Rechtsanwaltskammer Berlin

Mitgliedschaften

- Mitglied des Kuratoriums der Kaiserin Friedrich-Stiftung für das ärztliche Fortbildungswesen
- Vorsitzender des geschäftsführenden Ausschusses der AG Medizinrecht des DAV
- Mitglied der Ethikkommission der Psychologischen Hochschule Berlin
- Mitglied des Vorstands der Deutschen Gesellschaft für Kassenarztrecht
- Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Medizinrecht